

Estabiliza Sudáfrica población de rinocerontes



La Habana, 23 ene (RHC) La ministra de Medio Ambiente de Sudáfrica Edna Molewa anunció este sábado que en 2015 el país logró año estabilizar la población de rinocerontes, pese a que aún continúan siendo el blanco de cazadores furtivos.

De acuerdo con la funcionaria, la cifra de ese tipo de mamíferos placentarios en la reserva de caza más grande de Sudáfrica, el Parque Nacional Kruger, llega hasta los nueve mil 400 de esos animales.

En los pasados dos lustros hubo una explosión de la caza furtiva en Sudáfrica, hogar de alrededor de 20 mil rinocerontes, que equivalen al 80 por ciento de la población mundial, recordó recientemente Melissa Weavind, portavoz de la organización Activistas por los Animales de África (AAA).

El año 2015 también fue lamentable aunque disminuyó en 40 la cantidad de rinocerontes cazados, cerrando el período con mil 175 muertes, recordó el diario Daily Voice.

La caza ilegal de rinocerótidos nutre el mercado clandestino de la medicina tradicional de Asia, en particular en Vietnam y China, donde se atribuyen virtudes terapéuticas y afrodisíacas al polvo de su cuerno.

Tal parte puede llegar a medir más de metro y medio de largo y están hechos de queratina, un tipo de

proteína que tenemos los seres humanos para el crecimiento del cabello y las uñas, química muy demandada, además, por la industria de cosméticos.

Cazar un rinoceronte no es difícil, porque es un animal lento y nada más llegan a alcanzar la velocidad de 45 kilómetros por hora en distancias cortas, y debido al metro de estiércol que deja junto a la orina, para dejar marcado el sitio por donde pasó y habita.

La madurez sexual en los machos es alcanzada de los siete a los 10 años de edad, y en hembras de cuatro a seis años y el período de gestación dura de 15 a 21 meses tras los cuales cada hembra solo es capaz de parir una cría.

En 2007 en Sudáfrica se cazaron tan solo 13 rinocerontes, y la recién anunciada cifra de caza de este tipo de animal, representa un crecimiento estridente con respecto a nueve años atrás.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/82101-estabiliza-sudafrica-poblacion-de-rinocerontes>



Radio Habana Cuba